



さって子育てサロン陽だまり

1月11日(金)南公民館で「さって子育てサロン陽だまり」が開催されました。子育て中のお母さんの話を主任児童委員のみなさんが丁寧に聞いたり、豆まきなどを行ったりと会場は温かな雰囲気に包まれていました。

なお、この事業は8月を除く毎月第2金曜日に南公民館で開催されています。



餅つき大会

1月18日(金)吉田幼稚園で「餅つき大会」が開催されました。子どもたちが力を合わせてお餅をつきました。つきあがったお餅は苺大福にして、みんなで美味しく食べました。

じきょうじゅつ 自彊術講座

1月8日(火)から中央公民館で「自彊術講座」が始まりました。この講座では、呼吸法を活用した健康体操を8回に分けて学びます。

参加したみなさんは、さっそくストレッチなどを体験し、身体のこりをほぐしました。



若草俳句会

「冬至・冬至帽子・八手の花」

風出でて
富士の際立つ冬至かな
山口まもる・久喜市

花八ツ手
誰とも会はぬ日なりけり
柿沼 杏・中四

ひとり居の

湯気の広がる冬至粥

鵜野美子・中五

その人の

ことには触れず冬帽子

榎島弘子・中五

立ち話

時々きわる冬帽子

中山雅友・東四

花八ツ手

どこまで伸びるクモの糸

中澤文珠・杉戸町

絡みつく

藪の庵家や花八手

太田葱青・南三



(11)



夢を持ち 心豊かに たくましく ～地域と連携し「生きる力」を育む～

権現堂川小学校

権現堂川小学校は、平成25年度に開校140年を迎えます。全校児童82人の市内で一番小規模の学校ですが、「生きる力」の育成を目指して、さまざまな教育活動を展開しています。

○地域のみなさんに支えられている教育活動

伝統文化体験の「マコモの馬作り」や環境教育の「ケナフの栽培」、食育につながる「権小ファームでの野菜作り」、そして地域と合同で開催する「権現堂川地区みんなの運動会」など、年間を通して、多くの教育活動に地域のみなさんのご支援をいただいています。

○本物にふれる教育活動

さまざまな団体や企業の支援をいただきながら、多くの体験活動も実施しています。平成24年度には、東京シティフィルハーモニック管弦楽団のコンサートや企業と連携した出前授業などを実施しました。

多くのみなさんのご支援のおかげで、権現堂川小学校の子どもたちは、心豊かに日々たくましく育っています。



▲東京シティフィルハーモニック管弦楽団コンサート

自主防災組織の手引き配布中(くらし安全課)

地域防災力の向上のため、新たに「自主防災組織活動の手引き」を作成しました。地域の自主防災組織の立ち上げや活動にご活用ください。

※市ホームページからもダウンロードできます。



正月あそびを楽しもう

1月12日(土)児童館で「正月あそびを楽しもう」が開催されました。今年の干支にちなんだヘビの凧やこま作りなど、お正月ならではの遊びを楽しみました。



児童生徒美術展覧会 埼玉県知事賞受賞

「身体障害者福祉のための第54回埼玉県児童生徒美術展覧会」で、安藤一路さん(東中2年)が埼玉県知事賞を受賞しました。

受賞おめでとうございます。

燎原短歌会

八十路にて

学ぶパソコン

新しく「ワード・エクセル」

敵となりたり

竹園末子・中二

圓中央

白き柱列浮き立ちて

旅へ待たるる

幸手インター

金井啓子・緑台一

純白に色ふかく

映ゆる蝴蝶蘭

空の青さを

知ることのなし

斎藤陽子・白岡市

もみじ映ゆる

山の景色に見とれつつ

家に残せる

夫を思えり

柚子の木を越えて

金井啓子・緑台一

のび来し皇帝ダリア

澤田俊子・緑台一

星光に映え

花のつやめく

難聴の耳に

朝明の杜に

鋭き百舌の声

ひびき徹れり

新井佐和江・戸島